

《单词百科:missiles是什么意思?missiles怎么发音?missiles的解释和用法》

英语单词missiles是什么意思?missiles怎么读?missiles怎么发音?简答网为您整理了missiles的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



missiles怎么读

missiles的读音: ['mɪs aɪ lz]

missiles的意思

1、n. 导弹(missile的名词复数);投射物;

missiles的相关词组

- 1、antiballistic missile 反弹道的导弹;
- 2、ballistic missile 弹道飞弹;
- 3、cruise missile 巡航导弹;

- 4、cruise missiles 巡航导弹(cruise missile的名词复数);
- 5、guided missile 导向飞弹 , 导弹;
- 6、guided missiles 导向飞弹 , 导弹(guided missile的名词复数);
- 7、missile strike 导弹打击
- 8、surface-to-air missile 地对空导弹;面对空导弹;
- 9、missile armament 导弹武器;
- 10、antitank missile 反坦克导弹;
- 11、antiaircraft missile 对空导弹;
- 12、air-to-air missile 空对空导弹;
- 13、missile aerodynamics 导弹空气动力学;
- 14、missile defense 导弹防御;
- 15、Pacific Missile Center 太平洋导弹中心

missiles的双语例句

1、Using these missiles to down civilian aircraft is simply immoral and totally unjustifiable.

用这些导弹击落民用飞机是极不道德也是完全没道理的。

2、The missiles emerge from the underbelly of the transport plane.

导弹从那架运输机的底部飞了出来。

3、The factory produces propellant for ballistic missiles.

这个工厂为弹道导弹生产推进剂。

4、Rockets are important as thrust units for ballistic missiles.

火箭作为弹道导弹的推力装置很重要。

5、They have removed all tactical nuclear missiles that could strike Europe.

他们已经拆除所有能够袭击欧洲的战术核导弹。

6、More than ten missiles were decoyed away from targets.

十多枚导弹受骗未命中目标。

7、It appears that some missiles have been moved.

一些导弹似乎已经被移走了。

8、The surface-to-surface missiles were fired from the west of the capital.

从首都西部发射了多枚地对地导弹。

9、These missiles are not sitting in on easily targeted, fixed silo.

这些导弹不是座落在容易瞄准的固定的发射井里。

10、The police just stood by and watched as the missiles rained down on us.

当投掷物雨点似的落到我们头上时，警察只是袖手旁观。

11、The football supporters began throwing missiles, one of which hit the referee.

足球迷们开始扔东西，其中还砸到了裁判一次。

12、The missiles were shot at the aircraft from a ship.

从军舰上向飞机发射导弹。

13、Nearly half the missiles landed wide.

有近一半的导弹落点出现偏差。

14、The angry crowd at the football match threw bottles and other missiles at the players.

愤怒的观众向足球队员丢瓶子和其他东西。

15、The talks resulted in reducing the number of missiles / missile reduction.

谈判结果削减了导弹数量.

以上是简答网为您整理的missiles怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于missile

s的用法、missiles的释义、missi

les的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/missiles>

